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Aleksib分享对G2看法：感觉去年RMR后他们破罐子破摔

 

前G2指挥Aleksib分享了自己对于目前G2的观点。

在做客The Snake & Banter栏目和Thorin、Mauisnake聊天时，Aleksib分享
了他本人对于目前CSGO统治战队G2的看法。他认为G2变得更加自信。
当初在欧洲RMR上的惨败反而是一件好事，因为这给了G2重塑己身的机
会。

曾经的choke，如今的自信

“看他们比赛有点搞笑。因为你可以清楚的看到他们目前拥有的强大自
信，这点很滑稽。从G2选手的肢体语言中可以发现他们有着很强的信心
。而在去年里约Major RMR溃败之后，我觉得他们有点‘破罐子破摔’
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的心态。虽然他们在参加BLAST 全球总决赛之前肯定进行了很多训练，
但我猜他们还是以这种心态参加比赛的。

带着这种心态，你可以看到他们自信满满的在Nuke上前压匪厅。而当步
枪手比如jks乱杀的时候，作为队友的你又会作何反应呢？”

错过里约Major是G2的万幸

“我感觉这对G2是好事。如果他们晋级Major，他们或许可能会打出和
之前类似的成绩。但缺席Major给了他们彻底调整的契机。他们更换了教
练和经理。HooXi真正可以按照自己的想法调控队员，他们继续和分析
师合作，没有变更选手。HooXi可以‘为所欲为’。或许其他选手也给
出了自己的想法，或许HooXi本人也适应了，但我感觉这是一件好事，H
ooXi可以从头搭建。”

huNter-的影响力

“向你保证，huNter-在CT方做了很多工作。G2现在之所以CT打得这么
好，就在于NiKo和huNter-的配合。如果你和huNter-搭档，你有所失误
。huNter-就会努力补救，不管这场比赛是官方大赛还是普通的训练赛。
像他这样认真负责的队友真的很少见。这让huNter-的发挥非常稳定，最
终让G2的CT方变得非常出色。”

最后小李子认为G2在招入jks后会变得越来越好，jks的分工跟他本人很匹
配。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16766210419309.html
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